

El Eximbank Rectifica; Prestará a Argentina

WASHINGTON, 27 de septiembre (UPI). — Argentina obtuvo hoy el levantamiento de la prohibición del Gobierno de Estados Unidos a fin de que el Banco de Exportación e Importación (Eximbank) otorgue un crédito a la empresa norteamericana Allis Chalmers para la venta de turbinas destinadas a la central hidroeléctrica de Yacireta.

La decisión del Gobierno norteamericano fue comunicada esta tarde por el presidente del Eximbank, John Moore, al ministro de economía de Argentina, José Martínez de Hoz. Moore estuvo acompañado en la reunión por los altos

funcionarios de la entidad paraestatal norteamericana.

Las relaciones diplomáticas entre Argentina y Estados Unidos entraron en un periodo de enfriamiento cuando el Departamento de Estado canceló meses atrás la solicitud hecha por la Allis Chalmers. La prohibición fue basada en las presuntas violaciones de los derechos humanos en Argentina.

El crédito gestionado por la Allis Chalmers ascendía a 270 millones de dólares, para la compra de 14 turbinas destinadas al proyecto hidroeléctrico argentino sobre el río Paraná.

EMPRESAS ESPAÑOLAS OPERAN EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 27 de septiembre (EFE). — Cuatro empresas españolas construirán y explotarán, por el sistema de concesión, estacionamientos subterráneos públicos en Buenos Aires, se informó hoy.

Se trata de aparcamientos de Zaragoza, S. A., Comylsa, Empresa Constructora, S. A., Plurinver, S. A. y Plurinco, S. A.

A esas firmas se adjudicaron las obras en los sectores comprendidos entre las avenidas de Santa Fe, entre las calles Maipu y Florida —esta última una de las vías peatonales más largas del mundo—, y Callao entre la mencionada avenida de Santa Fe y la calle Paraguay, en una zona residencial situada en el centro de Buenos Aires.

EL UNIVERSAL

México, Argentina y Brasil

Acordaron Gestionar que EU Disponga la Quinta Reposición de Recursos de Capital del BID

WASHINGTON, 27 de septiembre (UPI). — Los ministros de Economía de Argentina, José Martínez de Hoz, y los de Hacienda de Brasil, Mario Henrique Simonsen, y de México, David Ibarra, acordaron hoy gestionar conjuntamente que Estados Unidos disponga la quinta reposición de recursos de capital del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

El BID tiene casi agotados sus recursos de capital ordinario para lo que resta este año. El directorio de la entidad solicita un aumento en los recursos de 7%; empero, el Departamento del Tesoro propone sólo 5%.

Los recursos de capital ordinario del BID suman 8,410 millones de dólares, de los cuales 6,374 millones es en capital exigible, es decir, no pagadero en efectivo.

En el Fondo de Operaciones Especiales (FOE) su monto es de 4,000 millones de dólares; de ellos, corresponde a estados 800.000.000 de dólares. Al FOE también se lo conoce como "recursos blandos", por sus cómodos plazos de amortización y bajo interés y de él se sirven los países más pobres de América Latina.

El próximo viernes se reunirán en el BID los gobernadores de los países que tienen representación en el directorio de la entidad, para examinar el estado de la reposición de fondos e instar a Estados Unidos a que el Congreso apure la aprobación pertinente.

EXCELSIOR Epigrama

POR CAMPOS DIAZ
Y SANCHEZ

Somoza rechaza como
mediador a México; pide
a Chile y Argentina.

De dos supergorilazos
busca ansioso la tutela,
¡y Somoza se echa en
brazos
de Pinochet y Videla...!